



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	17/05/2022	LEGISLATIVO

## Entrevista / María Clemente García (Diputada Independiente)

“Una lástima que se esté reportando tanta violencia de género, odio y en particular concentrado en las mujeres, no es la excepción las mujeres ‘trans’ en México y estas cifras que estamos viendo muy penosas que también nos impactan. Nos están asesinando en razón de odio, un asesinato racial; así es como se acuñó el término de odio justamente en la década de los noventa en Estados Unidos. Actualmente los feminicidios solamente reconocen desde un aspecto biológico en el marco jurídico a las mujeres y desconoce y discrimina a las mujeres transgénero o transexuales que justamente y absolutamente tenemos los mismos derechos que cualquier otra mujer, pero no solamente los mismos derechos sino porque vivimos en el mismo país. Nosotros estamos presentando esta iniciativa para poder tipificar el ‘transfeminicidio’, o el feminicidio por razón de identidad de género en el Código Penal Federal”.

[https://drive.google.com/file/d/1ThQlu6yJAHzaBWZd8q4mxFOY\\_Pxaie2G/view](https://drive.google.com/file/d/1ThQlu6yJAHzaBWZd8q4mxFOY_Pxaie2G/view)



adn  
40

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

17/05/2022

LEGISLATIVO